



日本共産党

西宮市議会議員

2017年5月

得意のフットワークで要求実現

No.140

# まつお 正秀のかわら版

自宅 能登町 12 - 58 - 108 能登レックスマンション Tel・Fax73 - 0775

携帯 090 - 6960 - 4570 議員団控え室 Tel35 - 3368 Fax22 - 7815

西宮議員団ホームページ（まつおの活動紹介あり） <http://nishinomiya.jcp-giin.net/>

ブログはアメーバブログで「まつお正秀の雑記帳」です

## 中央体育館・陸上競技場の今後

**先行でグラウンドに  
体育館、その後競技**

在体育館を使われている現段階の計画では、現段階の計画では、現

ます。図は現時点の案  
地整備の計画が進んでいます。県立病院との統合の可能性は残りましたが、それ以外はアサヒ跡地での整備の可能性がなくなり、体育館と陸上競技場は現

ました。しかし、3年前に跡地購入撤回を掲げた今村所長が当選し、市民病院は

河野前市長の時に、アサヒビール跡地の約半分を購入し、新たな整備と

移転から現地整備へ

アサヒビール跡地

市民が困らないように多目的グラウンドに体育館を先に建設し、現体育館を壊した跡に東西方向の

陸上競技場を南北に整備。どちらも規模を大きくし、駐車場も台数を増やす予定です。



困った時は日本共産党 上記まつお迄 活動報告は上記の議員団ホームページから

まつおの議会質問詳細（答弁含む）等は西宮市役所ホームページの「市議会会議録」検索で

# 西宮市も特別徴収税額通知にマイナンバー記載せず

この3月号では、市が市内在住で勤務されている方の住民税額などの通知書にマイナンバーを記載して事業所に普通郵便送付する計画に対し、3月議会で我が党議員の一般質問で「再検討」の答弁を引き出したという記事を掲載しました。このたびその検討状況を確認したところ、マイナンバーを記載しないで送付することが確定。マイナンバーが導入される時には、それぞれの家庭に送付された番号通知については簡易書留でしたが、今回の普通郵便送付では個人情報漏えいにつながる個人情報を漏えいする自治体が見直しを求める自治体が相次ぎ、マイナンバーを記載しない、あるいは簡易書留で送る。この場合は大幅な予算増となることを決める自治体が増えていましたが、最近、大都市の名古屋市も記載しないことを決定。今回、市も問題を認めた形となりました。

## 健康あれこれ 64回 そしゃく力

そしゃく力とメタボリックシンドロームとの間には明らかな関連がある、と新潟大学歯学部などの共同研究グループが医学誌に発表。同グループは50~70代の住民1780人を対象に、そしゃく力の測定用に開発されたグミゼリーを30回噛んで増えた表面積を、年齢や性別、飲酒、喫煙、歯周病などの要因を調整した上で、そしゃく力とメタボとの関連性を調べた結果とのこと。そしゃく力の強さで4グループに分けた調査では、下から二番目のグループは最も強いグループの1.46倍、70代に限ると最も弱いグループは最も強いグループの1.74倍メタボ率が高くなつたそうで、メタボ防止はよく噛むことかも。

## 食べ物豆知識 126回 緑茶とコーヒー

3月号に書いた緑茶の効用の元といわれるカテキンは抗酸化作用のあるポリフェノールの一種で、コーヒーにはクロロゲンという成分が含まれておりこちらもポリフェノールの一種。どちらにも心血管疾患や脳卒中の発症リスクが低下する効果あるとされていますが、最近両方飲むとさらにそのリスクが低下することが分かったそうです。その効果は緑茶で一日4杯以上、コーヒーでは一日1杯以上のことですが、両方たくさん飲めば効果が増大ということではなさそうで、お酒と同じで適量が良いそうです。

**まつお正秀のコラム**

私が市議に初当選したのは2007年ですが、この時に自民党で初当選した議員が4人。そのうちの一人が坂上明議員。彼が障がい者などを雇用する市内のNPO（特定非営利活動）法人から、飲み代や愛人の生活費をタカついていたという記事を週刊誌が書きました。その記事の内容は法人側の主張で、坂上氏は否定していますから真偽はまだ不明。ただ、そのNPO法人は障がい者の訓練などで国の給付金を受け、業務の受注も優遇されていながら、人件費として計上していた5億円については法人グループの会長に渡っていたと国税局が判断し、2億8000万円を追徴課税されています。法人側は個人的流用でなく、坂上氏以外にも多くの政治家にタカられたので、そのお金を捻出するためだったと主張していますが、そうであるなら、障がい者雇用で「特別の優遇」を求めて政治家を利用した見返りでは…。党議員団は今後も真相解明に全力をあげます。